

BREVES

Reunión con Felipe González

Una delegación molletense de la entidad "Amical Mathausen" que trabaja para que no se olvide a los muertos españoles en los campos de concentración nazis, se reunió el pasado 5 de marzo con el presidente del Gobierno, Felipe González. El motivo del encuentro fue solicitar a la máxima representación gubernamental la instalación de un monumento en Madrid en conmemoración y recuerdo de los españoles que perdieron la vida en Mathausen.

Dimiten los directores de colegios públicos

Los directores de las escuelas públicas de Mollet dimitieron como consecuencia de la sentencia en la que se inculpa al director de un centro de Sant Cugat del Vallès por un accidente sufrido por un niño fuera del horario escolar. De esta forma, los nueve directores de las escuelas públicas de nuestra ciudad se solidarizan con el ex director del colegio Catalunya, de Sant Cugat.

Se aprobó el presupuesto municipal: 3.049 millones

El pasado miércoles, 13 de marzo se aprobó el presupuesto municipal para este año. A diferencia de los dos pasados años en el que el presupuesto se aprobó en los meses de abril y mayo, en el presente ejercicio los concejales de este Ayuntamiento, ante las elecciones del próximo mes de mayo, se han apresurado a aprobar el presupuesto que alcanza los tres mil millones de pesetas.

Este año el presupuesto se ha aprobado antes pero por partes. El pasado día 28 de febrero, la aprobación de los presupuestos quedó aplazada debido a una carta de los sindicatos del consistorio molletense en la que pedían la revisión del incremento de este año que al final ha sido de un 7,22 %. Quince días después, el Pleno del Ayuntamiento molletense aprobó el presupuesto para este año pero un tema importante para la población como es la concesión del servicio de recogida de basuras tuvo que ser aplazado ante la disparidad de criterios, entre los distintos grupos municipales.

El presupuesto total -o consolidado como dicen los economistas- es de 3.049.519.123 pesetas. A las empresas municipales se les

da las siguientes cantidades: a la Empresa para la Formación Ocupacional (EMFO) 295 millones. A Promosòl, 175. Al Patronato de la Radio Municipal -Radio Mollet- 33 millones 665 mil pesetas. Al Instituto para los Disminuidos Físicos, 207 millones.

El capítulo de inversiones asciende a 624 millones de pesetas, mientras que el presupuesto ordinario es de mil ochocientos noventa y un mil millones de pesetas. El presupuesto ha disminuido algo en el capítulo de inversiones ya que el material inventariable, es decir, motos para la policía, material para los determinados departamentos, etc., -en teoría ha de durar más de un año.

El personal del Ayuntamiento le costará a los molletenses 691 millones de pesetas. A modo de curiosidad, la alcaldesa de Mollet cobra 3.000.900 pesetas brutas anuales, mientras que los concejales con dedicación exclusiva perciben 3.000.064 pesetas brutas al año.

El pasado martes 19 de marzo, en un pleno municipal que contenía tan sólo un punto del orden del día -la



BREVES

Concesión de limpieza municipal

El pasado 19 de marzo el Consistorio de Mollet celebró un pleno extraordinario destinado a la concesión del servicio de limpieza de Mollet. La sesión plenaria finalizó otorgando la labor a la empresa COMUSA, que contó con los votos a favor de los grupos de Iniciativa per Catalunya, Convergència Democràtica, Partit dels Comunistes de Catalunya y Partido Popular y la oposición socialista.

El grupo municipal del PSC podría presentar un recurso judicial contra la concesión a COMUSA ya que según los miembros del partido, esta oferta tiene menos ventajas que la de la empresa FOCSA, preferida por los socialistas para encargarse de la limpieza de Mollet durante los próximos ocho años.

Jordi Isern, presidente de la A.I.J.E.C.

El empresario molletense, Jordi Isern, ha sido reelegido presidente de la Asociación Independiente de Jóvenes Empresarios de Catalunya. Jordi Isern renovó su cargo por unanimidad, al ser la suya la única candidatura que optaba a la elección.

Cabina de contaminación

El presidente del Area de Medi Ambient de la Diputación de Barcelona, Joan Serret, inauguró una nueva estación automática que permitirá controlar el nivel de contaminación existente en Mollet. La cabina, situada en la plaza Pau Casals, ofrecerá, entre otros datos, información sobre los niveles de óxido de nitrógeno que hay en nuestra localidad.

Ahora es un buen momento

para comprar un



Tienes muchos para elegir uno



Fiat Tempra. Sensaciones en vivo

**ESTE MES, 100.000 PTAS. MENOS
y además ponemos música a tu Fiat**

Máximas facilidades con o sin entrada y resto hasta 60 meses

Todos los modelos Fiat desde el año 1988 van con gasolina, con o sin plomo

AGENCIA OFICIAL

AUTO MOLLET

Ven a verlos

**Exp. y venta: Rafael Casanova, 76-78. Tel. 593 27 08
Ser. Of. y recambios: Sta. Cristina, 1-7. Tel. 593 16 92**

concesión del servicio de basuras-. Los socialistas querían que la empresa FOCSA obtuviese la concesión para los próximos años de este nuevo servicio pero el resto de grupos municipales votaron por renovar la concesión a la empresa COMUSA. El grupo socialista manifestó que estudiará si puede existir alguna irregularidad en el procedimiento alegando razones técnicas y que una concesión a Comusa -empresa de Mollet- iría en contra del informe técnico y se apoyaba en un dato no real ya que no existía la zona donde la empresa prevé verter las basuras.

Àngel Cuní, portavoz de CiU, manifestó que su grupo no tenía ningún interés particular en que se renovase la concesión a Comusa pero esta empresa es de Mollet y podía demostrar documentalmente la viabilidad de la instalación del desvío

La polémica surgió entre Iniciativa y los socialistas cuando se llegó a decir "que nos veremos en los tribunales". Sin duda, el final de la sesión plenaria dejó mucho que desear y se destaparon nuevamente las discrepancias entre los componentes del pacto de gobierno.

J. M.ª E.



SAMSUNG

TOSHIBA

Asistencia Técnica Autorizada

- REPARACION DE VIDEOS VHS, BETA y 8 mm.
- TVC, HI-FI ORDENADORES
- CONSULTAS TECNICAS
- REPUESTOS Y ACCESORIOS

Pamplona, 6-8
Tel. 593 95 50

MOLLET DEL VALLES